
春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ２０１０年度総会 議事録 
２０１０年５月９日（日）あしすと 
 
出席 
 
（父母） 
小渕、武里、内牧、立野、宮川、武里南、緑、八木崎、粕壁、牛島、上沖、豊野、幸松 
（１３クラブ、３３名） 
事務局６名 
 
進行 ：金田 
 
議長 ：遠藤 
書記 ：寺田 
 
１．第１号議案 
 
１）活動報告（土井） 
 ・参加クラブにある程度活動内容は伝わってきた。 
 ・分割（前半）、おやつ代（後半）が大きな議題。 
 ・おやつ代のシステムについては、今後も検証していく。 
 ・分割については、まだ試行錯誤。現状把握中。 
 ・その他の情報交換はなかなかできなかった。 
 
 ・活動実績・・・代表者会議と対市交渉を中心に。 
         対市交渉でおやつ代変更についての提案が出た→その後大きな議題に。 
         事務局６名で活動中だが、人手が足りない。 
 
２）決算報告（亀ヶ谷） 
 ・活動費・・・県連等。 
 ・返金は、報告書は１１０円／世帯となっているが、手違いで実際に用意したのは１００円。 
    → 後ほど追加返金（１０円／世帯）します。 
 ・諸収入の比較増減を、１５３に訂正。 
 
３）会計監査（立野クラブ） 
 
第１号議案について質問 
 Q：１１０円→１００円の差額はどの様にして返金する？ 
 A：第１回代表者会議の際に渡す予定でどうか？ 
 Q：１０円分は返金しなくても良いのでは？ 
 Q：１１０円、きちんと返金した方が良い。 
    → 採決により、１１０円返金と決定。 
 Q：お香典の理由は？ 
 A：県連の事務局長、森川氏のご尊父。市連協としてお悔やみ。 
   細則は無いが、会員の慶弔には支出しない予定。但し連絡会の仕事中に怪我などはお見舞 
   い金を拠出したい。 
採決 → 第１号議案、承認。 
 
２．第２号議案 
 



１）活動計画（土井） 
 ・高学年も含めた全員の受入れ、分割の検証、情報共有を重点課題とする。 
 ・代表者会議３回と対市交渉中心。土・日を混ぜて。 
 
２）予算案（土井） 
 ・昨年度、余剰金返金（１１０円／世帯）。今年度も余れば返金。次回は規約改正で会費減額も 
  あり。 
 ・豊春クラブ、藤塚クラブ退会および全体の世帯数減少で、会費収入減少。 
 
第２号議案への質問無し。 
 
採決 → 第２号議案、承認。 
 
３．役員選出 
 
代表  ：（幸松クラブ） 
副代表 ：（武里クラブ） 
事務局長：土井 
   
４．その他 
 
１）市、社協への窓口について（土井） 
 ・保育課より、「質問や連絡は現役父母からお願いしたい」との通知が来た。昨年度第３回代表 
  者会議で報告し、代表クラブとして粕壁秋山さんから保育課に電話。保育課、須田氏と交渉。 
  事務局を窓口とするために、「年に１回、文書を出して欲しい」と言われ、了解。 
  今年度代表者名で文書を提出する。→ 承認。 
 
２）幸松クラブ、増設分割後の様子（幸松クラブ） 
 ・（指導員からの情報）生活は落ち着いている。目が良く行き届くようになった。若手の指導員 
  が責任を持つようになったのでちょっと荷が重くなったかも？ 
 
３）事務局体制について 
 ・亀ヶ谷氏が卒業。新たに豊野クラブ百戸氏が参加。 
  （事務局紹介、代表して百戸よりあいさつ） 
  おやつ代の件で連絡会の大切さを確認した。今後も活動を通じて役立っていきたい。 
 
以上 
 
    
 
 
 
 

以上 


